

**MARDI
11 MAI 2021
COLLOQUE VIRTUEL**

HEURE : 11h00 – 12h00

LIEU : COLLOQUE VIA WEBEX

Qui sont les patients en TAO sous co-médication de benzodiazépines ?

INTERVENANT

■ MADAME SOPHIE STADELMANN

CHARGÉE DE RECHERCHE AU SECTEUR EVALUATION ET EXPERTISE EN SANTÉ PUBLIQUE
(CEESAN), UNISANTÉ - LAUSANNE

DESCRIPTIF

Les traitements agonistes opioïdes (TAO) ont pour but de remplacer la consommation d'héroïne de rue par un médicament agoniste opioïde. Au total, ce sont près de 1'800 patients qui sont sous TAO dans le canton de Vaud à un moment ou un autre au cours d'une année. Les dernières analyses du suivi annuel des patients sous TAO ont montré que la moitié de ces derniers sont sous co-médication de benzodiazépines (BZD) et que cette proportion ne faiblit pas (54.5% en 2018). Selon les indications de l'Office fédéral de la santé publique, la prescription de BZD dans le cadre d'un TAO, en général contre-indiquée chez les personnes dépendantes, ne devrait se faire que sur le court terme pour le traitement d'un trouble spécifique. En particulier, la prescription de BZD de courte demi-vie devrait être évitée en raison du potentiel addictogène encore plus important de ces molécules. Nous vous proposons d'explorer dans quel cadre sont prescrites les BZD et quelles sont les caractéristiques des patients sous TAO qui ont une co-médication aux BZD.

Recommandé par la Société Suisse des Spécialistes en prévention et santé publique (SPHD) pour la reconnaissance de la formation continue.

Participer à la réunion Webex

[Lien Webex](#)